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WARNING:Keep Away From Fire
1.Please read this instruction carefully before use and keep it properly for future 
reference. If you do not follow this instruction, the safety of pets may be affected.
2.Do not leave the caregiver while the product is in use.
3.Do not use accessories not provided by the manufacturer.
4.Any load attached to the handle will affect the stability of the pet stroller.
5.Ensure that all the locking devices are assembled before using the pet stroller.
6.Pets must use restraints when using.
7.Do not use the pet stroller in rough areas, near stoves and other dangerous 
areas.
8.Avoid use or storage in damp, cold or high temperature environment and keep 
away from fire or strong heat source.
9.Do not use it to put dangerous animals which are aggressive and destructive.

Maintenance and Care
Please check and maintain the pet stroller frequently. The cloth cover cannot be 
dipped and washed. When the cloth cover is cleaned, please use a brush and other 
cleaning instruments to clean the dirt.

Parts

Directions for use

1.Unfolding frame
Release the hook, hold 
the handlebar with both 
hands and lift it up until 
a click is heard which 
means the frame is fully 
open.

Stroller frame x1 Front wheel x2 Rear wheel x2

Iron gasket x4 Bayonet lock x2 Rear wheel coverx2 Rear wheel set x1
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2.Install & disassemble front wheels As shown in the picture, insert the front wheel 
into the hole of the front wheel seat and hear the "click".Hold the removal button 
and pull it down,.the front wheel can be removed.
Pull up the front wheedirectional rod,stuck in the front wheel upper seat,the front 
wheel orientation movement;Press the front wheel directional rod,the front wheel 
can rotate 360°.

3.Usage of rear wheel.
Insert the iron gasket and rear wheel into both sides of the rear wheel axle in turn, 
and add an iron gasket to each out axle hole of the rear wheel.
Insert the bayonet lock,and finally cover the rear wheel cover to assemble the rear 
wheel set,put the rear wheel set on the rear foot tube,and hear the “click”sound.

4.Reversing operation:
As shown in the figure, lift up the reversing handles on both sides of the push rod, 
and at the same time turn the handle tube and turn it over to the other side of the 
stroller to reversing push.

Rear wheel
Iron gasket

Bayonet lock

Iron gasket

Rear wheel axel
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5.Folding the stroller
In the braking state, step on the metal pedal on the right side of the frame, and at 
the same time hold the handle and press it forward and downward, the stroller can 
be folded, and the hook can be buckled after folding.

6.For pet safety belts
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Cadre de la 
poussette x1 Roue avant x2 Roue arrière x2

Joint en fer x4 Serrure à 
baïonnette x2

Enjoliveur de 
roue arrièrex2

Jeu de roues 
arrière x1

1. déplier le cadre
Relâchez le crochet, 
tenez le guidon à deux 
mains et soulevez-le 
jusqu'à ce qu'un clic se 
fasse entendre, ce qui 
signifie que le cadre est 
complètement ouvert.

AVERTISSEMENT : À Garder à l'Écart Du Feu
1.Prière de lire attentivement ces instructions avant l'utilisation et de les conserver 
pour s'y référer ultérieurement. Le non-respect de ces instructions peut affecter la 
sécurité des animaux domestiques.
2.Le gardien ne doit pas s'absenter pendant l'utilisation de l'appareil.
3.Ne pas utiliser d'accessoires non fournis par le fabricant.
4.La stabilité de la poussette est affectée par toute charge fixée à la poignée.
5.S'assurer que tous les dispositifs de verrouillage sont assemblés avant d'utiliser 
la poussette pour animaux.
6.Les animaux domestiques doivent être attachés lors de l'utilisation.
7.Ne pas utiliser la poussette dans des endroits rugueux, à proximité de foyers ou 
d'autres endroits dangereux.
8.Éviter d'utiliser ou de ranger la poussette dans un environnement humide, froid 
ou à haute température et la tenir éloignée du feu ou d'une source de chaleur 
intense.
9.La poussette ne doit pas être utilisée pour transporter des animaux dangereux, 
agressifs et nuisibles.

Maintenance et Entretien
La poussette doit être vérifiée et entretenue fréquemment. La housse en tissu ne 
doit pas être trempée ni lavée. Lorsque la housse en tissu doit être nettoyée, prière 
d'utiliser une brosse et d'autres instruments de nettoyage pour enlever la saleté.

Mode d'emploi

Pièces
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2.installation et démontage des roues avant Comme indiqué sur la photo, insérez la 
roue avant dans le trou du siège de la roue avant et entendez le "clic".Tenez le 
bouton de retrait et tirez-le vers le bas, la roue avant peut être retirée.
Tirez vers le haut la tige directionnelle de la roue avant, coincée dans le siège 
supérieur de la roue avant, pour orienter le mouvement de la roue avant ; appuyez 
sur la tige directionnelle de la roue avant, la roue avant peut tourner à 360°.

3.utilisation de la roue arrière.
Insérez le joint en fer et la roue arrière dans les deux côtés de l'axe de la roue 
arrière à tour de rôle, et ajoutez un joint en fer dans chaque trou de l'axe de la roue 
arrière.
Insérer le verrou à baïonnette, et enfin couvrir le couvercle de la roue arrière pour 
assembler l'ensemble de la roue arrière, mettre l'ensemble de la roue arrière sur le 
tube de pied arrière, et entendre le son du "clic".

4. opération d'inversion :
Comme indiqué sur la figure, soulevez les poignées d'inversion des deux côtés de 
la tige de poussée, et en même temps, tournez le tube de la poignée et retournez-le 
de l'autre côté de la poussette pour l'inverser.

Roue arrière
Joint en fer

Serrure à baïonnette

Joint en fer

Axe de la roue arrière
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5. pliage de la poussette
En état de freinage, appuyez sur la pédale métallique sur le côté droit du cadre, et 
en même temps tenez la poignée et appuyez-la vers l'avant et vers le bas, la 
poussette peut être pliée, et le crochet peut être bouclé après le pliage.

6.pour les ceintures de sécurité pour animaux de compagnie
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